
まこと通信は、「まこと」とご利用者様・ご家族様の情報共有のひとつとして発刊しております。まことの提供サービス

を紹介し、実施している内容に対して少しでもご理解とご協力をいただき、よりよい介護サービスの提供に努めて参り

ます。発刊は毎月１０日を予定しています。

「耐え忍ぶ冬」に想う

新年早々に起きた能登半島地震から約1ヶ月が経過しました。連日報道されています

が、未だ支援が行き届いていない地域もあり、復興には長期の時間を要すると言われて

います。

できる範囲での支援をすることは重要ですが、私たち自身も自然災害に備えていかなく

てはいけません。どうでしょう。皆様、ハザードマップや避難所の確認、非常食など確認さ

れましたか？しつこいようですが一度確認しましょう。「百聞は一見に如かず」「備えあれ

ば憂いなし」です。

先日、羽田釧路間の飛行機に乗る機会がありました。乗客の７割ほどが海外からの観

光客です。釧路は、さすが観光地だなと体感しました。和商市場やフィッシャーマンズ

ワーフなどの海産物、大自然、丹頂鶴など魅力的なところが多い釧路に年間を通して

もっと観光や遊びにきてもらいたいものです。

私は今回、釧路で初めて冬を迎えましたが、今期は例年と比べ雪は多いのでしょう

か？以前、職員との会話の中で「釧路の冬に何か楽しい事があるか？」と聞いた時に「耐

え忍ぶのみ。」と返答があった時は本当に不安になりましたが、ふたを開けてみたら真逆

で驚きました。皆様には日常の光景かもしれませんが、凍った釧路川が朝日に照らされ、

雪化粧した山々と高確率で出会う鹿や鶴。こんな贅沢な通勤時間があるのかと思いなが

ら冬の風景を楽しんでいます。ＳＬ冬の湿原号にも乗りたいですね。やりたい事が多すぎ

て全てを楽しむには時間が足りないという意味では「耐え忍ぶ冬」なのかも知れません。

私は自称釧路観光大使として、北海道はもとより日本全土(主に九州)に釧路をアピー

ルしていきます。

会社を盛り上げるには地域の盛り上がりが必要ですし、地域を盛り上げるにも地域に

根ざした企業が必要です。介護業界だけではありませんが、人財は充足していません。

宣伝みたいになりましたというか宣伝ですが、私たちと一緒に会社、そして地域を盛り上

げてくださる方、大歓迎です。

寒い日が続いています。風邪や胃腸炎も流行していますので、しつかり感染対策をして

身体の免疫力を高めていきましょう。

令和６年２月１０日 発行



小規模まこと ほのぼの日記

「一日、一笑」を目標にまことに来ると毎日がレクリエーション活動のように楽しんでいただけ

るよう試行錯誤で頑張っています。

柴田の奮闘記

小規模多機能に異動となり、一年が経ちました。やっと、少しずつ理解出来てきたかなぁと思う今日この頃で
す。ご利用者様、ご家族様、関係機関の皆様との関係性も、ご迷惑をお掛けしながらもなんとか、乗り越えた
一年でした。前管理者である「吉田」が、産休を明けて、5月より復帰予定ですので宜しくお願いします。

そして私はと言えば、年々歳を重ねるごとに、一ヶ月、一日が過ぎるのがあっという間です。つい先日、奮闘
記原稿を作ったと思っていたら、気付けば既に締め切り日が目前。カレンダーを眺めながら、今月の記憶を遡
り思い出しています。

今回の年末年始は、ご自宅に帰られた方、食事を家族で楽しまれた方、事業所に面会においでいただいた
方、それぞれの形でご家族と過ごせたようで、少し安心しました。まことでも、元旦の朝には「お雑煮」の代替
で「きりたんぽ鍋」を提供しました。調理職員が長く秋田で暮らしていたということで、セリ入りのきりたんぽ鍋
です。味わいは醤油ベースなので、お雑煮に近い物を感じ、喜ばれました。そして、日を改め初詣に釧路町の
八幡神社に行きました。お守りを買われる方、おみくじに一喜一憂する姿、人手も多かったですが、それぞれ
の心でお参りされたようです。他にも、鏡開きの代わりに「芋餅のお汁粉」を皆で拵えました。芋餅のお汁粉も、
皆さん喜んでくれていました。皆さん、本当に褒め上手です。今年も気付けば、もう2月。体調に気をつけ寒い
冬を元気に乗り越えましょう。

しっぽ取りゲーム

都道府県パズル

ミニゲーム

初詣

カラオケ

お汁粉作り

昼食後に皆さん
で都道府県のパ
ズルを作りました。
内地の方はさっぱ
りわからず、完成
までに一時間以
上かかりました。

初詣に八幡神社
に行きました。参拝
を済ませおみくじも
ひきました。「寒い
から行かないよ」と
いう方には、事業
所内にまこと神社
を作り参拝しました。

しっぽ取りゲーム
をしました。皆さん
なんとしてでも取ろ
うと必死に頑張り
「疲れたけど楽し
かった」と話されて
いました。

おやつの後はみ
んなでカラオケを
熱唱しました。手作
りのマイクを持ち楽
しまれていました。
「歌は好きだからい
いね」と喜ばれてい
ました。

ボールを足で転
がしカゴに入れる
というゲームでし
たが、皆さんが慎
重に繋いだボ―ル
は、ミスすることな
くゴールに吸い込
まれていました。

寒さを吹き飛ばす
ような温かいお汁粉
を作りました。いつ
もとは違って今回は
芋餅を作ってお汁
粉 に 加 え ま し た 。
「皆で作った料理は
何倍も美味しいね」
と話されていました。



小規模やよい ほのぼの日記

喜びや楽しみはもちろん悲しみも共有しながら、それぞれの個性を大切に生活を送って

いただけるように、安心・安全をモットーにサービスの提供に努めます。

増山の奮闘記

釧路も朝方の冷え込みは変わらずですが、日中は暖かい日々がみられ、少しづつですが春に近づいてい

るのを感じられるようになりました。ご利用者様は、1月中旬に風邪にかかられ体調を崩される方が何名か

おられ心配しましたが、1月末にはインフルエンザ・コロナは陰性のまま経過、発熱も治まり安心しております。

発熱時は、コロナ・インフルエンザの疑いが消えず、感染対策を重点的に行わなければなりませんでした。

病院受診して頂き検査結果が出たとしても潜伏期間もある為、通常通りの対応は出来ず、ご利用者様にご

不便おかけしたと思います。コロナの区分が変更となり対策も緩和の傾向にありますが、ワクチンの接種率

は低下の傾向にあり、感染後のリスク管理には疑問が残る状態です。高齢の方の感染後のADLの低下、居

室で過ごされる為の認知症状の進み、体の機能低下、後遺症などを考えると罹患しない事が一番であり、

罹患した際の症状緩和の為のワクチン接種は必要であると常々感じています。職員においても感染のリス

クを考えるとワクチン接種は必要であり勧めております。

社会情勢の中で、コロナ前の日常を楽しんでいただくための支援を行いながら、ご利用者様がいつまでも

元気で健康に過ごしていただけるためにどのような対策・面会の制限などが必要なのか日々悩んでいます。

ご利用者様の健康維持の支援を行いながら感染対策に気をはらい日常の中でいかに楽しんでいただくか、

これからより知識と社会情勢の把握が必要だと感じています。

コロナ禍になって
から行っていなかっ
た初詣に行ってき
ました！毎回恒例
の三吉神社です。
何をお祈りされたん
でしょうか…気にな
ります。

お正月といえば、
福笑い！きちんと
目隠しまでして行い
ましたよ。ひょっとこ、
おかめなど色々な
福笑いに挑戦しま
した。目隠しを外す
とみんなで大盛り
上がりでした。

新年の書き初め
をしました。今年
の抱負をテーマに
しましたが、好きな
言葉を書いて頂き
ました。皆さん字
がとても綺麗で、
尊敬します。

何日かに分けて
お参りに行きました。
外出も去年の夏ぶ
りだったので、いい
気分転換にもなり
ました。

こちらのご利用者
様は自分でやった
福笑いを見て、思
わず笑顔がこぼれ
ました。また来年も
やりましょう。

夜に 、眠れずソ
ファで過ごされてい
るお二人です。夜
勤の職員からお菓
子をもらったようで、
夜のお菓子を堪能
していました。一口
くださ～い！

初詣① 初詣②

福笑い① 福笑い②

書き初め 夜中に…



 
 

グループホームまこと ほのぼの日記

天気の良い日は外に出掛けよう。家の中でも、何か楽しい事はないかな。

事前に計画した行事は少ないのですが、思い立ったが吉日。

1月のお誕生日の
方は４名います。何
が食べたいかを聞く
と、「ちらし寿司食
べたいね」とリクエ
ストあり。みんなで
お祝いをし食事を
楽しみました。

ご利用者様の希
望で書初めを行い
ました。「久しぶりだ
けどかけるかな」と
不安そうにしていま
したが、筆を持つと
達筆な字で書いて
いました。

職員お手製のす
ご ろ く で す 。 人 生
ゲームのように、皆
さん所持金を持っ
て。「いやあ、１万も
とられた!」「渡したく
ないなあ」と笑顔で
楽んでいました!

外は寒いですが、
完全防備で近くの
八幡神社へ初詣に
行きました。おみく
じをひき、「私は大
吉だったよ～」と喜
んでいました。今年
も良い年であります
ように！

元旦に皆さんで
福笑いをしました。
新年早々大笑いを
して楽しみました。
今年も笑顔が多い
一年になりますよう
に！

この日のおやつ
はホットケーキ!分
担しながら生地作
りを行いました。完
成し「美味しいね」
「こんなに食べたら
夕食はいるかしら」
と話していました。

すごろく大会

初詣

おやつ作り

書初め

福笑い お誕生日会

鹿野の奮闘記

年始には、今年は（も）良い年が迎えられるようにと、皆さん祈られていたと思います。しかし、元日早々、

石川県能登半島地震があり、たくさんの方が、被災し、犠牲者が出ました。大きな地震がある度、私は、約三

十年前の釧路沖地震を思い出します。初めて経験した震度６の地震は、ドンと縦に突き上げるような揺れと

大きな横揺れで、家の窓枠がゆがみ、家が潰れるかもしれないと生命の危機を感じました。その後も、阪神

淡路・東日本大震災、熊本地震と数年ごとに大地震が起きています。もし、釧路で大地震が起き、津波が来

たらどうするか？実際に避難・救助できるように想定し、準備しなければなりません。この場所は、海抜約８

メートル、海からも離れているので、すぐに津波が到達するとは考えられませんが、最悪の事態を考えた対

策が必要です。非常用の飲料水、食料も三日分は常備していますが、最低限と言う所でしょう。その為に、

職員とご家族、地域住民の協力と行政の具体的な対策の施行が重要だと考えます。東日本大震災以来、ま

たいつか大地震が来ると言われています。にもかかわらず、公共の施設などでは、耐震や補強などの対策

はされていますが、一般住宅、古い建物はそのままで、個人でそれをするには負担も大きいです。国会では

裏金問題で、紛糾していますが、災害対策や国民にもっと目を向けてほしいと思います。そして、私たちも、

何をすべきか、何ができるかを真剣に考えて、行動に移すときだと思います。とりあえず、２月には、火災を

想定した避難訓練を実施します。たくさんの思いを込めて、真剣に取り組んでいきます。



ご利用者様、一人一人の要望に全力で向き合い、常にご利用様本位のケアを行います。職

員一人一人がご利用者様の笑顔溢れた暮らしを支援していきます。

グループホームやよい ほのぼの日記

石黒の奮闘記

令和６年度介護報酬改定の主な事項について人口構造や社会経済状況の変化を踏まえ、「地域包括ケア

システムの深化・推進」「自立支援・重度化防止に向けた対応」「良質な介護サービスの効率的な提供に向け

た働きやすい職場づくり」「制度の安定性・持続可能性の確保」を基本的な視点として、介護報酬改定が実施

されました。

自立支援・重度化防止に向けた対応では高齢者の自立支援・重度化防止という制度の趣旨に沿い、多職

種の連携やデータの活用を推進しリハビリテーション、機能訓練、口腔、栄養の一体的取組などが挙げられ

ました。また良質な介護サービスの効率的な提供に向けた働きやすい職場づくりでは、介護人材不足の中で、

更なる介護サービスの質の向上を図るため、処遇改善や生産性向上による職場環境の改善に向けた先進

的な取組が推進されました。介護職員の処遇改善では生産性の向上を通じた働きやすい職場環境づくり、効

率的なサービス提供の推進があります。

ＧＨやよいでは機能訓練や口腔、栄養管理においては定期的に見直しを行い継続して実施しています。働

きやすい職場作りではマニュアルの整備や希望の休日がとりやすく調整したり資格取得においては勉強がし

やすい環境を提示しています。今年の改定に向けまだまだ実施しなければいけない事がたくさんありますが、

ご利用者様の安心、安全の為、尽力を尽くしたいと思います。

初詣

初詣に近くの神
社に行きました。
皆様でお祈りをしく
じ引きをしました。
大 吉 が 出 て 喜 ば
れていました。

書初め1F 書初め2F

福笑い

新年の遊びとし
て福笑いをしまし
た。目隠しをしおか
めさんの顔を作り
ましたがずれてい
たリすると「これ私
が作ったの面白い
ね」と笑顔で楽しま
れていました。

2Fでも書初めを
行いました。とても
達筆な字で職員も
見習わなくてはと
思いました。

2Fで新春くじ引き
を行いました。皆様
でくじを引き景品を
もらいとても喜ばれ
ていました。

書初めをしました。
「上手に書けない
よ」と言われていま
したが皆様とても
上手に書いていま
した。

くじ引き

贈り物

新年ということも
ありご家族様から
イチゴの贈り物が
届きました。「美味
しいね」と大変喜ば
れていました。



小さなデイサービス緑ヶ岡 ほのぼの日記

高田の奮闘記

毎日寒い日が続いております。元旦に起きた能登半島地震から約1ヶ月が経ちましたが、連日報道されて

いるように未だに断水が続いていたりと生活再建には時間がかかるようです。デイサービスでも自然災害へ

の備えとして地域の避難訓練等には積極的に参加していきたいと考えております。

緑ヶ岡デイでは寒さを忘れるほど、新年からカラオケやレクリエーション等賑やかに過ごされております。上

記の写真にもありますが、新年はご利用者様をお迎えする為の飾りつけや食事等、職員が一生懸命頑張っ

てくれ、ご利用者様も大変喜ばれていました。

インフルエンザやコロナ、胃腸炎等の感染症も最近では流行の時季が長期化したり、時季外れで流行しま

すので、外出レクリエーション等はなかなかできませんが、ご利用者様に喜んでいただけるよう今後もいろい

ろな催しを計画していきます。

現在、ノロウイルス等の感染性胃腸炎が増加傾向のようです。皆様体調にはくれぐれもお気を付け下さい。

緑ヶ岡デイサービスの日常です。今月も笑顔の絶えないご利用者様との触れ合いを綴って参り

ます。いつまでも「本物のお客様第一主義」を念頭に、職員一人ひとりが心配りを行い、心から愛

情をもってご利用者様に接して参ります。

玄関飾りつけ 祝100歳！

年始の昼食 カラオケ大会

手作りカレンダー くるくる引き寄せゲーム

100歳おめでとう
ございます！これ
からも健康で穏や
かに笑顔花咲く毎
日をお過ごし下さい。
職員との記念写真
をプレゼントしまし
た。

カラオケ大会！皆
さんに十八番を披
露していただきまし
た。もちろん職員も
披露！皆様で盛り
上がりました。

このゲーム、もの
すごい手の運動に
なるんです。相手
がいるとなおさら気
合が入ります。頑
張れーという掛け
声もあり盛り上がり
ました。

年末、仕事納めの
夕方頃、何やら職
員 が 慌 た だ し い と
思っていたら、玄関
などが年始仕様に
変わっていました。
皆様、とても喜ばれ
ていました。

見た目も豪華で
すが、見た目だけ
ではないんです。
緑ヶ岡デイの食事
は評判がよく、体
験利用時に食事が
美味しかったのが
決め手と言われる
程です。

2月分の手作りカ
レンダーはテーマが
バレンタインデー！
ハートの配置に皆
様真剣に悩まれて
いました。ご自宅に
飾ってくださいね。



小さなデイサービス大町 ほのぼの日記

『ご利用者様と心をかよわせ、共に生活を支えあう』を、モットーに

スタッフ一同、日々頑張っております。

堤の奮闘記

新年が明け早いものですでに１ヶ月が経ちました。１月には大雪が降りご利用者様やご家族様におかれま

しては玄関先の雪かきにご協力いただきましてまことにありがとうございました。おかげさまをもちましてス

ムーズに送迎を行うことができました。感謝の限りでございます。

さて、冬と春の節目でもある節分を終え、歴上では立春を迎えましたが、その兆しは見られず厳しい寒さが

続いていると思われます。そして、今年の節分は当日はお休みの為、１日早く行わせていただきました。青鬼

＆赤鬼が今年も当事業所に登場！豆を撒くのではなくボールを全力で鬼に向け「鬼は外、福は内」と大きな

声で鬼たちに思いっきりぶつけ退治をいたしました。今年も大盛り上がり。その後は種類がたくさんのお菓子

のつかみ取り。３時にそのお菓子をお互い楽しくお話をされながら交換し食べられた様子が伺えました。今年

も１年皆様に「福」がたくさん訪れます様に！そしてこの様子は次号にて掲載させていただきたいと思います

ので少々お待ちいただければと思っております。

そして、これからもまだまだ寒さも厳しい日が続きますので体調にはお気をつけください。また、道路状態も

悪いですので、外を歩く際には滑って転ばない様、足元には十分気をつけて頂ければと思っております。

先生！

手づくり蒸しパンを
頬張るご利用者様。
ほ ん と に 「 美 味 し
い！」って顔に書い
てある様な表情で食
べてくれますね。

今年の干支。辰の
壁掛け。凛々しい辰
に負けないくらいの
気迫あふれる表情。
その素顔は、笑顔
が素敵な心優しい
ご利用者様なので
した。

デイ認定済みの名
人に「折り紙でバラ
の作り方教えて下さ

い！」と、弟子入り。
難しい折り方も難な
くこなされていました
よ～流石です。

手工芸

にじみ出てるよね

もう春？

まだまだ春は遠い
ですが、壁画は菜
の花畑で気持ちが
ウキウキ皆で力合
わせて仕上げてま
す。

節分だよ～

あっと言う間に2
月。今年の節分は
マスコット小鬼は
おめめパッチリ。
鬼パン履いて存在
感もバッチリです
ね。

壁画のパーツを
作って貰ったので
すが、よくよく見比
べ る と 似 て ま す
ね！作った人に似
ると言いますが、瓜
二つよ。

そうかな～？



安心安全な保育を提供し、保護者とともに歩みます。

家庭的な雰囲気の中で、一人ひとりの個性を大切に育んでいきます。

子どもの笑顔・保護者の笑顔・保育士の笑顔を目指します。

まこと保育園 ほのぼの日記

佐々木の奮闘記

寒さが一段と増すこの時期、冬ならではの遊びや楽しみを味わいながら、今月も元気で過ごしたいと思って
おります。先月は風邪を引いてる子ども達が多く、外遊びにはなかなか行けませんでしたが、それぞれの成
長も見られました。ハイハイ全開だった子ども達が、自分で立ち上がりフラフラしながらも、両手でバランスを
取って歩く姿に、職員からの拍手が沸き起こり、それを見ている異年齢児も『すご～い』と一緒になって喜ぶ
姿もまた微笑ましく思っておりました。園長としてすみれ組の担任として、満足のいく保育が出来たかと問わ
れたら、もっと時間が欲しいと思っています。しかし『先生大好き』『○○ちゃん大好き』とハグし合う子ども達を
見て、私達保育士の愛情もしっかり伝わっていると感じています。いろんな人に優しさと笑顔を届けられる子
ども達に育ってくれるように、これからもいろんな経験を通して伝えていけたらと思います。新しい保育園や幼
稚園を楽しみにして、たくさんのお友達を作り、たくましく頑張ってもらえるように、これからも声掛けしていきた
いと思っています。

上の写真は１９日に行われた、お店屋さんごっこの様子です。すみれ組のお友達が、イオンとパン屋とお菓
子屋の店員さんになり『いらっしゃいませ～』と元気に呼び込みしていました。『おみしぇの人になりた～い』と、
前年度からやる気を見せていたすみれ組。パンの形を作れるようにとお話をして粘土で練習しましたが、『ア
ンパンマン作る』『へび作る』『パパのパン作る』と、ただただ自由な発想で粘土を楽しんでいました。買った品
物を見て、みんなで飲んだり食べたりの真似っこをしながら、お買い物ごっこの余韻に浸っていました。

さくら組（お店屋さんごっこ） お店屋さんごっこ

すずらん組（お店屋さんごっこ） お店屋さんごっこ

すみれ組（お店屋さんごっこ） お店屋さんごっこ

さくら組さんは始
めてのおみせやさ
んごっこです。開店
をまだかまだかと
待っていました。何
を買おうかワクワク
していました。

保育士に抱っこで
品定めしています。
どれにしようか手に
取って選んでいまし
たよ。色々な品物に
目移りしていました。

パン屋さんに行き、
どのパンを買うか
悩んでいます。二
つとも手に取って
いましたが、数分
かけて自分の好き
なパンを選べてい
ました。

綿あめなどの好き
なオヤツを買って、
大はしゃぎしていま
す。沢山持って行こ
うとしていました。食
いしん坊さんが多
かったです。

お店屋さんごっこ
が始まる前の写真
です。お気に入りの
ポ ー ズ で 『 ハ イ ・
チーズ』。最後まで
店員さんとして頑張
れるかな？

さくら組も自分で
選んでお買い物し
ています。カードに
シールを貼って、品
物をお客さんに渡し
て…ちょっとカメラ
目線で一休み。



まことクイズ

～今月の問題～

この写真の湖沼の名称は何というでしょうか？

１． 阿 寒 湖 ２． 塘 路 湖

３． 屈 斜 路 湖 ４． オ ン ネ ト ー

～先月の問題～

この写真の湖沼の名称は何というでしょうか？

１．ペンケトー ２．パンケトー

３．太郎湖 ４．オンネトー

答えは１番の ペンケトー でした。

令和6年１月１３日（土）１３：００から宮本会館において「外国人

技能実習生の想い～実際に働いてみて感じた事～」と題した講

習会が行われました。

今回はエスプリリンク株式会社 代表であり、釧路市議会議員

でいらっしゃいます齊藤賢之様と同じくエスプリリンク株式会社

事務所長であり、認知症サポーターの細川弥生様を講師に、そし

て釧路市内の介護施設で働いている６名のミャンマー国籍の方

をお迎えしての講習会となりました。

最初にエスプリリンク株式会社の事業内容と齊藤様の自己紹

介からはじまりましたが、今回はミャンマー人の方がどのような経

緯で日本で働くようになったのか、働いてみての感想や困った事

や日本語の理解についてなどをインタビュー形式で行われました。

日本に来てみての感想や、来るまでにミャンマーで何をしてい

たのかなどの話しからはじまり、実際に介護施設で働いて思った

事などを話していただきました。

途中細川様より、技能実習制度と特定技能制度の違いの説明

があり、参加者の方々もその違いを理解されていたようです。

後半は２ブロックに分かれての話し合い形式で、参加者の方か

ら質問があったり、今現在外国人の方を受け入れている施設の

方からは、「こうした方が良い」とか「仕事以外のコミュニケーショ

ンが大切」などの話しがあり、これから外国人の受入れをしようと

する施設の方は真剣に聞き入っていました。

参加された方からは、外国人の生の声が聴けて良かったという

意見が多く、齊藤様からも次回もまたインタビュー形式で、多くの

外国人と接する場を設けたいと話していらっしゃいました。

キャリアアップ支援研修

「 外国人技能実習生の想い ～実際に働いてみて感じた事～ 」
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名
名
名
名
名
名

小さなデイサービス大町 空き有り 0154-42-8377 堤
小さなデイサービス緑ヶ岡 空き有り 0154-68-4850 高　　田

施　設　名 空き人数

0
小規模多機能型居宅介護やよい 0

グループホームまこと 1

小規模多機能型居宅介護まこと 4

0154-64-5210 増　　山
アシストリビングホームやよい 0154-64-5210 増　　山

0154-41-8355 鹿　　野
グループホームやよい 0 0154-42-2078 石　　黒

アシストリビングホームまこと 0 0154-41-3633 柴　　田

備　考　 お問い合わせ先 ℡　　　 担当者
通い可 0154-41-3633 柴　　田

現在の空き状況

発行：株式会社リハビリサポートまこと

住所：釧路市大町５丁目２番２１号 電話：0154-44-7733  発行責任者： 代表 村山 勇樹

２月８日現在

もに築きます

随時ご相談に応じておりますので、

どんな事でもお気軽にご連絡ください。

ごころこめて の住み慣れた場所で

講習・研修会終了のお知ら

ご不要なタオル・シーツ・衣類等のご寄贈を！

リハビリサポートまことの各施設では、ウエス用の布生地を必要としています。ご家庭で

使用されていないタオルやシーツ・衣類等。また、ご使用済みのタオルやシーツ・衣類等

がございましたら、多少にかかわらずご寄付いただけないでしょうか。ご連絡いただきまし

たら取りに伺います。ご協力の程よろしくお願いいたします。

連絡先 大町事務所
TEL0154‐44‐7733 FAX 0154‐44‐7734（担当松下）

職員紹介

NPO法人日本医療福祉介護協会が主催する「令和５年度キャリアパス支援研修事業」も、令和５年８月

１２日（土）に始まり、来る２月１８日（日）の講演会を最後に年７回の研修・講習会を予定通り終了いたし

ます。管内各介護事業所様・研修講師の皆様を始め、多くの介護職員並びに市民の皆様のご参加とご

協力を頂き成功裏に終えることが出来ますこと、この紙面を借りまして厚くお礼申し上げます。

なお、NPO法人主催の「キャリアパス支援研修事業」、株式会社リハビリサポートまことが平成２４年に

北海道から認知症介護実践研修実施機関として指定を受け実施して参りました「認知症介護実践研修」

「認知症対応型サービス事業管理者研修」につきましては、来年度から実施しない事となりました。

今後、受講を希望される方は、北海道ホームページ「認知症介護実践研修」等をご参照ください。

＜N３のレベル＞－日常的な場面で使われる日本語をある程度理解することができる。

・日常的な話題について書かれた具体的な内容を表わす文章を、読んで理解することができる。

・新聞の見出などから情報の概要をつかむことができる。

・日常的な場面で目にする難易度がやや高い文章は、言い換え表現が与えられれば、要旨を理解することができる。

・日常的な場面で、やや自然に近いスピードのまとまりのある会話を聞いて、話の具体的な内容を登場人物の関係などとあわせて

ほぼ理解できる。

令和５年２月に特定技能１号（介護）で入職し、グループホーム
やよい・小規模やよいで一生懸命介護業務に務めている二人。
タイで日本語能力試験JFTA２（N4相当）を取得しています。この
度、１２月３日に札幌市で行われた日本語能力試験でN３を受験
し合格いたしました。今後は、更に勉強して介護職員初任者研
修、実務研修、介護福祉士等に果敢に挑戦していって欲しいと
思います。


